

La mayoría de edificios fueron tomados por los manifestantes.



Estudiantes que querían clases quedaron resignados a perder un día más.

## EN LA UNAH

## Frustrado intento de reiniciar clases

Todos los edificios amanecieron con sillas amontonadas en sus accesos y encapuchados que impidieron el ingreso de alumnos y maestros

Pese a que se había anunciado que al menos las facultades de Ciencias Económicas y Ciencias Jurídicas y Sociales reanudarian las clases ayer, miembros del Movimiento Estudiantil Universitario (MEU) frustraron esa aspiración a quienes querían volver a las

Cada lunes, desde que inició el conflicto, en junio, los estudiantes tienen la ilusión de reiniciar las clases para no perder el período académico, pero esa posibilidad cada vez se aleja más y co-



Los encapuchados amanecieron custodiando los edificios.

bra fuerzas la pérdida del período, con casi 40 días sin actividad académica en algunas carreras.

Eran las 7:00 de la mañana y muchos jóvenes con alegria llegaron a Ciudad Universitaria, pero de pronto miraron que los accesos a las diversas facultades donde iban a recibir el "pan del saber", estaban bloqueados con sillas y escoltados por encapuchados.

A partir de ese momento se observaron rostros de tristeza entre los jóvenes, que esperanzados pensaban recomenzar sus actividades académicas no les quedó otra que irse a sentar a las bancas, para observar a los grupos de manifestantes apropiándose de los espacios universitarios.

## VIOLAN DERECHOS

Para el caso, en la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales, o Derecho, los miembros del Bloque Amplio Universitario (BAU) intentaron recuperar el edificio haciendo llamados a clases con altoparlantes, pero al final se impusieron los encapuchados.

Al respecto, el representante de este movimiento, José Luis Méndez, lamentó que una vez más se impuso la intimidación por parte de los integrantes del MEU, que no quieren respetar el derecho de los demás, bloqueando los edificios

"Es lastimoso que un grupo de encapuchados decida por la mayoría de estudiantes que sí queremos recibir clases y solo incurren al amedrentamiento e intimidación cuando alguien exige su derecho a recibir clases", condenó.

Añadió que ellos no iban con el afán de confrontar a nadie, para eso habían

convocado a una asamblea en la que también participarían docentes y autoridades de la Facultad de Derecho, pero se impuso la fuerza de los manifestantes.

Mientras, en el campus universitario seguían llegando los alumnos, pero frente a las aulas se resignaban a perder un día más de clases.

Por su lado, una de las estudiantes que iba a clases, manifestó que "me da tristeza cómo la mayoría de estudiantes estamos pagando algo que no es culpa de nosotros". Agregó que si el conflicto continúa, se irá para su lugar de origen y regresará hasta que se haya resuelto el conflicto del MEU.

De igual manera, un docente de esa facultad dijo que "crefamos que hoy íbamos a aprovechar el tiempo, pero este problema cada vez más se complica y lo mejor sería que nos digan que regresemos cuando ya se haya superado esta crisis", dijo el profesor sin identificarse.